

Dans l'intérêt des élèves et de l'éducation publique, au collège Pablo Neruda de Stains nous avons déposé un préavis de grève pour le mercredi 4 septembre. Il est possible que cette mobilisation soit reconduite jeudi et vendredi.

Également, plusieurs emplois du temps n'ont pas été distribués en classe aujourd'hui par des collègues mobilisés.

Nous sommes conscient.es que cela a un impact dans l'organisation des parents mais nous estimons que cette mobilisation est nécessaire pour l'intérêt des élèves.

Nous faisons ces actions en raison d'une rentrée chaotique.

En effet, les décisions prises par les CA de juin et juillet n'ont pas été respectées par notre direction sur la question des groupes « de niveaux » / « de besoins ». Il avait été voté qu'aucun dégroupement n'aurait lieu et que les classes seraient constituées de manière hétérogène.

Au lieu de cela, nous avons découvert ces groupes dans les emplois du temps le jour de la pré-rentrée. De plus, il y a eu une tentative de nous imposer malgré tout de constituer des « niveaux faibles » lors des réunions d'organisations qui sont en train de se tenir lundi et mardi. La majorité des membres de l'équipe pédagogique estiment que ces groupes ne sont pas pertinents pour la réussite des élèves et risquerait de stigmatiser les plus en difficultés. La destruction du groupe classe empêcherait également un suivi efficace, des projets et des sorties.

Enfin, nous constatons des emplois du temps dégradés pour les élèves comme pour les professeurs :

- Certain.es collègues se retrouvent avec 7 à 8 salles de classe par semaine.
- De nombreuses heures de permanences pour les élèves.
- De nombreux emplois du temps d'élèves sont incomplets (pas d'Espagnol, pas de Mathématiques...)

Tout cela a des effets néfastes sur les conditions de travail, la santé au travail, le bien-être des élèves et le bon déroulement de la rentrée des classes.

Cette mobilisation s'inscrit également dans la suite de la mobilisation de l'an dernier pour un plan d'urgence dans le 93 : plus de moyens financiers, humains et matériels pour l'école publique dans le 93.

L'AG des personnels mobilisés du collège Pablo Neruda de Stains le 02 septembre 2024 appuyés par les sections Snes-FSU, SUD Education et CGT Educ'Action